

# Cuadernos de **Gobierno y Administración Pública** ISSN: e-2341-4839



## Notas biográficas

### Fernando Filgueiras

Doctor en Sociología por la Universidad de Northwestern. Director de Investigación y Estudios de Posgrado en la Escuela Nacional de Administración Pública (ENAP), Brasil. Profesor del Departamento de Ciencias Políticas de la Universidad Federal de Minas Gerais (UFMG), Brasil.

#### Alberto Bueno

Investigador contratado predoctoral FPU en el Departamento de Ciencia Política y de la Administración, y miembro del Grupo de Estudios en Seguridad Internacional (GESI) de la Universidad de Granada. Secretario académico y profesor en el Máster Universitario en Estudios Estratégicos y Seguridad Internacional, y miembro del consejo editorial de la Revista de Estudios en Seguridad Internacional. Forma parte del programa de investigación prospectivo "Trabajos de Futuro" del Instituto Español de Estudios Estratégicos.

#### Nidia Catherine González Piñeros

Doctora en Filosofía por la Universidad Johannes Gutenberg Maguncia de Alemania. Licenciada en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional de Colombia. Docente e investigadora en el Departamento de Ciencias políticas y Sociales de la Università degli Studi di Bologna y de la Universidad Santo Tomás, Facultad de Ingeniería Ambiental, Colombia. Fue investigadora en el Departamento de Teoría Política de la Johannes Gutenberg Universität- Mainz Alemania. También ha sido Profesora Asociada en la Pontificia Universidad Javeriana, en la Universidad Santo Tomás.

#### Eliseo López Sánchez

Licenciado en Ciencias Políticas y Sociología por la Universidad Complutense de Madrid. Doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Nacional de Educación a Distancia. Magister en Administración Pública del Instituto Universitario Ortega y Gasset (IUOG) - Instituto Nacional de Administración Pública (INAP). Profesor de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad Complutense de Madrid.

#### Daniel Casal Oubiña

Licenciado en Derecho por la Universidad Carlos III de Madrid. Doctor en Ciencias en Ciencias Políticas y de la Administración Pública por la Universidad Complutense de Madrid, máster en Gestión de la Comunicación Política por la Universidad Autónoma de Barcelona. Profesor de Ciencia Política y de la Administración en la Universidad Rey Juan Carlos de Madrid. Ha desempeñado el cargo de asesor parla-

mentario en el gabinete de la Secretaría de Estado para el Deporte del Gobierno de España. También ha sido técnico del grupo socialista de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP), así como en el gabinete de Análisis y Respuesta de la Comisión Ejecutiva Federal del PSOE.

## **Ángel Iglesias Alonso**

Doctor en Ciencias Políticas por la Universidad Complutense de Madrid. Profesor Titular de la Universidad Rey Juan Carlos. Profesor visitante de varias universidades extranjeras, entre las que se encuentran el Instituto de Estudios Políticos de Paris (Sciences Po), la Universidad Alemana de Ciencia de la Administración en Speyer y la Universidad de Münster. Premio Nacional de Gobierno y Administración Local por el Instituto Nacional de Administración Pública y Premio Fernando Albi de Gobierno Local por la Diputación de Alicante.